

Présentation du CL Barlin avec Francine et Bernard Duranel

Foyer Culturel de Barlin en présence de monsieur Gérard Paillard le maire de Barlin, de nombreux élus, le président de l'amicale Laïque monsieur Jean-Pierre Wawrzyniak et Jean-Daniel Blaringhem président du comité du Pas de Calais la présentation du CL Barlin par l'adjointe aux sports et dirigeante du club Francine Duranel.

Francine Duranel remercia les élus de la commune et communes voisines pour leur soutien logistique afin de continuer le bon fonctionnement du club cycliste. Bravo et merci aux représentants des sociétés locales, aux artisans et commerçants de Barlin qui nous apportent énormément. Bravo aussi aux parents des coureurs qui encadrent nos jeunes lors des diverses activités sportives, les signaleurs, les encadrants lors des entraînements je remercie également les services techniques de la ville et les services de police. Je tire mon chapeau à Jacques Ryckewaert www.photoveloplus.fr photographe de notre club qui est partout sur les courses et l'échoduvélo.

Le parrain de cette présentation

Patrice Boulard le parrain du jour, ancien coureur du club de Barlin, dans les années 1970-1980. Il a obtenu un grand nombre de victoires. Maintenant il met sa passion du cyclisme au service des sportifs, à ce jour il est Président de la commission régionale Route Nord Pas de Calais et membre des anciens cyclistes du Pas de Calais.

Palmarès 2014

16 victoires sur route et cyclo-cross, un grand nombre de places dans le top 10,

Chez les poussins : Andréas Cadret le plus jeune du club un amoureux du vélo comme son papa (John Cadret Movistar) Eloi Collier également fils d'ancien coureur La relève du club s'annonce bien !

Pupilles : Elliot Wawrzyniak et Théotine Collier débutent dans les épreuves sportives.

En Benjamin : Un titre régional en cyclo_cross à Merville avec Debeauquenne Hugo et 5 victoires. Rémi Peuning quelques bonnes places à son actif, Noa Lenglard 3 victoires et de nombreux podiums et Antoine Delmarre qui a débuté en 2014 et qui nous promet des beaux jours.

Chez les minimes un seul représentant Alexandre Vandevelde.

4 coureurs en cadets : Louis wawrzyniak. Quentin Delmarre, Samuel Merlier et Nicolas Houlliez

1 junior Kevin Prado

1 féminine avec Sandy Prado une pure souche de Barlin. Elle pratique la piste, le cyclo-cross et la route. David Mata Diaz en pass. Nicolas Cuignet en pass open. En 3^{ème} catégorie : Corentin Torzewski qui vient de gagner 2 superbes victoires. 6^{ème} à Barlin, 2^{ème} la semaine suivante, une belle place de 6^{ème} le dimanche et 5^{ème} le lundi Un coureur super sympa il représente une belle image du club. Guillaume Nicole en Pass-Open. En provenance du VTT 18^{ème} à Halluin il fait ses débuts dans la compétition en pass-Open Guillaume Desette. Vient de reprendre la route en Pass-Open Aymeric Lemille. Pour raison professionnelle Dimitri Corriette est parti en Lorraine mais reste licencié au club il court en 2^{ème} catégorie. Le petit fils d'un ancien coureur professionnel court en 3^{ème} catégorie David Vermeulen également en 3^{ème} catégorie et termine 14^{ème} à Brimeux Alexis Crépin. Après une année sympathique en 2014 il fait déjà quelques tops 10, 15^{ème} à Abbeville, 11^{ème} à Denain, 6^{ème} en Belgique Olivier Duranel aussi en 2^{ème} catégorie Jérôme Robin il a gagné les 3 jours d'Euralys. Après 15 années d'arrêt il décide de reprendre le vélo en Pass Open Marc Monchy. Puis Marcelin Berthelot après une longue interruption repart en Pass Cyclisme. David Debeauquenne encadre les

entraînements jeunes en cyclo-cross et route avec Claude Mahaye, il a aussi participé à quelques cyclo-cross. Un pilier dans le club de Barlin, il court aussi en Pass-Cyclisme. Le vétéran du club vient de reprendre la compétition en Pass-Open Fred Dégrugillier et pour finir le super vétéran court aussi en Pass-cyclisme Freddy Vandebussche.

Les effectifs pour 2015 :

23 Dirigeants

2 Poussins

2 Pupilles

5 Benjamins

1 Minime

4 Cadets

1 Juniors

17 Seniors

2 Motards

57 licenciés

Les courses organisées pour 2015 :

Les communes vertes à Allouagne .Beuvry. Houdain (Route et Cyclo-Cross) Maisnil les Ruitz. Cyclo-Cross Olhain. St Jean-Cappel et Verquigneul Cyclo-Cross.

Le mot de la fin fut donné par monsieur Gérard Paillard maire de la commune et Jean-Daniel Blaringhem président du comité du Pas de Calais.